



## Comité de Evaluación lanzará este lunes la convocatoria para candidatos a jueces, magistrados y ministros

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, anunció el avance de la instalación de los comités de evaluación de los tres poderes, por lo que, este lunes se lanzará la convocatoria para la inscripción de candidatos y candidatas interesados en formar parte del Poder Judicial como jueces, magistrados y ministros.

Con ello se da inicio al proceso de selección transparente y justo que busca integrar perfiles de alta competencia y compromiso con la justicia.

<https://drive.google.com/file/d/1v73-MHFtD-e9b7JeavpM6OagyW9GIKuw/view>